



## Eleva Fitch Ratings calificación financiera al Ayuntamiento de Xalapa

La empresa calificadora Fitch Ratings elevó la calificación financiera del Ayuntamiento de Xalapa de “A-“ a “A”, por sus “estados financieros sólidos que ha presentado el Municipio en los últimos 3 años, con balances primarios superavitarios”, aseguró la empresa.

En un boletín emitido la mañana de este viernes, se destacó que la calificación a largo plazo es estable: “El ascenso en la calificación a ‘A(mex)’ desde ‘A-(mex)’ se fundamenta en los estados financieros sólidos que ha presentado el Municipio en los últimos 3 años”.

A esto se agregó que se contempla además de un nivel de deuda directa bajo, pasivos y liquidez adecuados, y una generación estable de ahorro interno, lo que permitió subir esta calificación.

En dicho documento además se señala que hay un nivel bajo de deuda pública en comparación con años anteriores y explican que el saldo estimado de la deuda asciende a 93.7 millones de pesos, lo que representa el .12 por ciento de los ingresos ordinarios.

Entre las debilidades que señala la empresa calificadora para Xalapa se encuentra su posición como deudor solidario con la Comisión Municipal de Agua y Saneamiento, sin embargo considera que este tema podría no ser un problema severo ante la independencia que mostró el año pasado el organismo operador para el pago de su deuda.